

Deportes

LA ACTUALIDAD



UNIÓN DEPORTIVA ALMERÍA

EL ALMERÍA ESTÁ EN BUENAS MANOS



LOS MÉDICOS DEL ALMERÍA Pedro Luis Ripoll y Mariano de Prado posan para LA VOZ con la acreditación Excelencia de la FIFA, un galardón a nivel mundial. FOTOS: JUANCHI LÓPEZ

La FIFA otorga a Ripoll y de Prado la acreditación de Excelencia

Medicina deportiva Los dos jefes de los servicios médicos del Almería, reconocidos a nivel mundial

RAFA GÓNGORA
Redacción

Los jefes de los servicios médicos del Almería, Ripoll y de Prado, están de enhorabuena porque han recibido un reconocimiento a nivel mundial. La FIFA ha otorgado el título de Excelencia al Servicio de Traumatología y Cirugía Ortopédica Ripoll y de Prado. Se convierte así en Centro Médico de Excelencia FIFA de los que solo hay veintidós en todo el mundo, doce de ellos en Europa. Esta homologación es el máximo reconocimiento a nivel mundial que puede

obtener una institución médica deportiva. La FIFA declara su compromiso con la salud de los jugadores en la prevención y mejora del tratamiento de las lesiones.

Con el fin de conseguir estos objetivos, el máximo organismo del fútbol mundial declara que "reconocerá y establecerá Clínicas que tengan

una experiencia médica demostrada y un compromiso con el fútbol, concediendo a algunas de ellas el grado de Excelencia por reunir el máximo nivel técnico necesario para la asistencia de lesiones deportivas".

La FIFA reserva la clasificación de Centro Médico de Excelencia a las que considera las mejores a nivel mundial en el tratamiento de las lesiones del fútbol.

El cumplimiento de estos objetivos, sometido a un riguroso análisis por parte del máximo organismo del fútbol mundial, ha llevado a las Clínicas Ripoll y de Prado a con-

seguir el reconocimiento al más alto nivel y por el que pasan a llamarse ahora Centro Médico de Excelencia FIFA Ripoll y de Prado Sport Clinic.

Candidatura Empezó a prepararse hace más de un año, ha sido avalada por el Gobierno de España, con el apoyo explícito del ministro de Educación y Deporte, José Ignacio Wert; así como del presidente del Consejo Superior de Deportes, Miguel Cardenal; la Federación Española de Fútbol, con Ángel María Villar a la cabeza; el presidente de la Comunidad Autónoma de Murcia, Ramón Valcárcel; alcalde de Murcia, Miguel Ángel Cámara; los presidentes de los clubes de fútbol Elche, Almería y Hércules; deportistas, entrenadores y seleccionadores nacionales como José Antonio Camacho y Javier Clemente; y representantes de la comunidad científica de España e Hispanoamérica.

Centros de 1^a Las Clínicas Ripoll y De Prado son centros reconocidos a nivel internacional como referente en el tratamiento de las lesiones deportivas. Los doctores Pedro Luis Ripoll y Mariano De Prado dirigen en la actualidad uno de los mejores equipos en el tratamiento de lesiones traumatólogicas y logran para nuestro país uno de los máximos reconocimientos mundiales de la medicina.

La FIFA reconoce con esta homologación que la mejor Liga del mundo tiene a los mejores médicos del mundo y ponen sus conocimientos al servicio de la sociedad y ayudan a potenciar la gran imagen de la medicina de España.

Gran equipo Los 40 profesionales que integran el equipo Ripoll y de Prado han intervenido y examinado en los últimos años a más 300 futbolistas y deportistas de primer nivel (Raúl González, Xabi Alonso, Metzelder, Borja Valero, Forlín, Javi Márquez, Colotto, Mirambres...).

En los últimos doce meses han realizado más de 1.100 intervenciones quirúrgicas, un alto número de ellas a deportistas aficionados. Pedro Luis Ripoll y Mariano de Prado son

los responsables de los servicios médicos del Elche, Almería, Hércules y Real Jaén.

Ripoll "El mejor fútbol del mundo, la mejor liga del mundo, los campeones del mundo y de Europa tienen también una medicina al máximo nivel en el mundo y nosotros pensamos que la FIFA ha querido, a España, reconocer en nuestras personas esto", afirma el galeno del Almería, Pedro Luis Ripoll.

De Prado "No me cabe la menor duda de que en España disponemos de la mejor tecnología y del mejor personal humano para resolver cualquier tipo de patología que tenga cualquier paciente", ha señalado el doctor del Almería, Mariano de Prado.

La frase



"Gracias a Gabriel Amat y al Almería por todo su apoyo en la candidatura"

Pedro Luis Ripoll
Médico del Almería



"No tengo duda y en España tenemos la mejor tecnología y el mejor personal"

Mariano de Prado
Médico del Almería